

En lisant su'l perron

LE CAHIER

15

VOL. 27 - NO. 4

UNE INITIATIVE DE LA BIBLIOTHÈQUE
MUNICIPALE DE SAINTE-JULIE

La fête des morts au Mexique

SQUELETTES ET ANCÊTRES

« Dans ce récit animé de Disney Pixar sur la famille, le bonheur et l'aventure, un jeune apprenti musicien appelé Miguel se lance dans un périple extraordinaire au pays enchanté de ses ancêtres. Il y fait la rencontre du filou charmeur Héctor, qui devient un ami inattendu et aide Miguel à percer les mystères des récits et traditions de sa famille. »

« Fort d'une puissance imaginaire et féérique absolument formidable, véritable hymne à la famille, à l'enfance, à la mémoire et à l'amour, Coco est à coup sûr un chef-d'œuvre qui confirme une nouvelle fois la place de Pixar parmi les studios maîtres du cinéma d'animation. »

Source : Coco [enregistrement vidéo], Buena Vista Home Entertainment, 2018, avoir-alire.com



Coco, film d'animation américain réalisé par Lee Unkrich et co-réalisé par Adrian Molina, Disney production

- Source : avoir-alire.com, ledevoir.com

JASONS ENSEMBLE !

• **Quelle fête en est l'équivalent en Amérique du nord ?**

• **Comment se prénomme le personnage, symbole de la célébration du Jour des morts au Mexique ?**

Faites-nous parvenir vos réponses à l'adresse courriel suivante : lthibault@ville.sainte-julie.qc.ca

Réponse : 1) Halloween, veille de la Toussaint. 2) La Catrina, un squelette féminin habillé de vêtements riches

**Pour en connaître
un peu plus sur...**

LE MEXIQUE

« Les deux premiers jours de novembre sont l'occasion de découvrir l'héritage des traditions préhispaniques sur le rapport à la mort des Mexicains. Un spectacle émouvant (Raison no 291). Selon la croyance, les âmes des enfants défunts reviennent sur terre le 1er novembre suivies des âmes des adultes le lendemain. Les cimetières deviennent alors de véritables lieux de fête, remplis de rires et de souvenirs. »

Source : 300 raisons d'aimer Mexico, Marie-Ève Parenteau, Éditions de l'Homme, 2020



Les marchés sont remplis d'articles pour les célébrations - Source : serzen.mx



El Día de los Muertos » est fêté depuis plus de 3000 ans au Mexique.

Source : Mexicodesconocido

INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

VIDÉO

COCO, bande annonce VF (2017)

2 min 51 s - <https://bit.ly/3PWT3A5>

SITE WEB

La fête des morts au Mexique

<https://bit.ly/46i4Ka6>

RÉFÉRENCE BIBLIO



Coco [enregistrement vidéo], Buena Vista Home Entertainment, 2018

COTE: 971.4042 F177C



300 raisons d'aimer Mexico, Marie-Ève Parenteau, Éditions de l'Homme, 2020

COTE: 917.253 P228T 2020



COMMENTAIRES, SUGGESTIONS OU ANECDOTES ?

Écrivez-nous à
lthibault@ville.sainte-julie.qc.ca

RÉDACTION

Lynda Thibault,
animatrice hors les murs,
Bibliothèque de Sainte-Julie

COLLABORATION

Bibliothèque municipale, Service
des communications, relations avec
les citoyens et ville intelligente.

Rendez-vous sur le site Web de la Ville, dans la section Publication, pour consulter tous les cahiers.